



Universidad Autónoma
del Estado de México

PRODUCCIÓN DE MIEL DESDE EL CUIDADO Y RESPETO DE LAS ABEJAS

Las abejas son invertebrados con sistema nervioso centralizado, por lo que tienen la capacidad de sufrir y disfrutar



1 kilo de miel = al trabajo de
2,500 abejas



La producción industrial de miel, implica la explotación de las abejas y una serie de daños tales como la manipulación, regímenes alimenticios artificiales, el uso de medicamentos y pesticidas, manipulación genética, inseminación artificial y la muerte de muchas abejas.



Una cucharada de miel requiere del trabajo de 12 abejas.



La polinización que llevan a cabo es una actividad fundamental para la alimentación de los seres humanos y de todos los animales. Sin esta labor, la productividad de las cosechas se reduciría considerablemente

Mientras que la apicultura sostenible es aquella que no prioriza el beneficio que se obtiene de la colmena a costa del perjuicio de las abejas o de la naturaleza, sino que, su objetivo es la obtención de miel mediante el manejo racional de los bienes naturales.



Año 1
No. 10
julio 2023